

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil analisis data yang telah dilakukan dapat diambil kesimpulan bahwa Produk Tabungan Faedah BRISyariah iB (X) berpengaruh **signifikan** terhadap Dana Pihak Ketiga (DPK) pada Bank BRI Syariah KCP Tangerang Karawaci Tahun 2016 – 2018, karena nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu ($5,334 > 2,030$) dan nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu 0,00. Selain itu, produk Tabungan Faedah BRISyariah iB dan Dana Pihak Ketiga (DPK) memiliki hubungan/korelasi yang **kuat** karena terletak pada interval koefisien 0,5 sampai dengan +1, serta nilai R^2/R *Square* sebesar 0,456 berarti bahwa sekitar 45,6% dari variasi dalam Dana Pihak Ketiga (DPK) dijelaskan oleh Produk Tabungan Faedah BRISyariah iB. Sehingga Hipotesis Alternatif (H_a) di terima.

B. Saran

Adapun saran-saran yang dapat diberikan dari hasil penelitian ini agar dapat mendapatkan hasil yang lebih baik adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pemerintah

Untuk lebih dapat mengevaluasi dan mengembangkan kinerja keuangan Perbankan Syariah. Dengan baiknya kinerja keuangan di suatu bank, dapat meningkatkan pertumbuhan Perbankan di Indonesia terutama peningkatan pada produk tabungan dan secara tidak langsung hal tersebut dapat memberikan pengaruh pada dana simpanan suatu bank (DPK)

2. Bagi Akademisi

Untuk menjadi tambahan referensi bagi penelitian selanjutnya, dengan menggunakan lebih banyak variabel dan memperpanjang periode waktu penelitian agar hasil penelitian lebih akurat dan lebih baik.

3. Bagi Lembaga Keuangan Perbankan

Untuk meningkatkan kinerja keuangan dengan baik sehingga dapat memaksimalkan pada peningkatan produk

tabungan terutama produk tabungan faedah BRISyariah iB, karena produk tabungan faedah BRISyariah iB merupakan produk yang paling banyak diminati dan menjadi salah satu sumber pendapatan terbesar bagi bank. Dengan kinerja keuangan yang lebih baik maka minat masyarakat untuk membuka rekening pada Produk Tabungan Faedah BRISyariah iB akan semakin meningkat maka Dana Pihak Ketiga akan meningkat karena banyaknya masyarakat yang menabung di bank tersebut.